
2019年10月の台風19号で被災した上田市の内村橋の架け替え工事が完 了 し、
ひ さい か か かんりょう

開通式がありました。被害の様子や地元 住 民の 喜 び、台風19号からの復興
ひ がい じゅうみん よろこ ふっこう

について、記事を読んでみましょう。

①被災後、橋が通学路になっていた子どもたちは、どこを通って学校へ行きまし

たか。また、通勤時間帯は、どんな様子になりましたか。
つうきん じ かんたい

通学する子どもたち―

通勤時間帯の様子―

②橋の開通式を主催したのは、何という会ですか。また、何人 出 席しましたか。
しゅさい しゅっせき

主催した会―

出席した人数―

③地元の大工の滝沢芳一さんは、何と話していますか。
たきざわよしかず

④内村橋は、どことどこを結んでいますか。
むす

⑤新しい橋の総事 業 費（工事にかかったお金）は、いくらですか。橋の長さ、
そう じ ぎょう ひ

幅、流されないようにする工夫を書きましょう。
はば く ふう

総事業費― 橋の長さ― 幅―

工夫―

内村橋 ようやく渡れた
わた

年 組 名前

【 信 濃 毎 日 新 聞 学 習 シ ー ト 第 4 8 5 回 （ 1 ） 】 （ 小 学 校 3 年 年 生 以 上 ・

社 会 向 け ）



別 紙内村橋 ようやく渡れた

（2021年11月29日朝刊・地域面〈東信〉）



2019年10月の台風19号で被災した上田市の内村橋の架け替え工事が完 了 し、
ひ さい か か かんりょう

開通式がありました。被害の様子や地元 住 民の 喜 び、台風19号からの復興
ひ がい じゅうみん よろこ ふっこう

について、記事を読んでみましょう。

①被災後、橋が通学路になっていた子どもたちは、どこを通って学校へ行きまし

たか。また、通勤時間帯は、どんな様子になりましたか。
つうきん じ かんたい

通学する子どもたち― 下流の橋

通勤時間帯の様子― 迂回路周辺が車で混雑した

②橋の開通式を主催したのは、何という会ですか。また、何人 出 席しましたか。
しゅさい しゅっせき

主催した会― 東内・西内地区の安心安全環境を守る会

出席した人数― 約60人

③地元の大工の滝沢芳一さんは、何と話していますか。
たきざわよしかず

【答え】 橋は地域の交通の心臓。復旧して良かった

④内村橋は、どことどこを結んでいますか。
むす

【答え】 東内や西内など丸子地域の西側地区と地域自治センターなどが集まる中心部

⑤新しい橋の総事 業 費（工事にかかったお金）は、いくらですか。橋の長さ、
そう じ ぎょう ひ

幅、流されないようにする工夫を書きましょう。
はば く ふう

総事業費― 約４億８千万円 橋の長さ― ４３㍍ 幅― １３．３㍍

工夫― 流木が引っ掛からないよう橋脚がない

内村橋 ようやく渡れた
わた

年 組 名前

【 信 濃 毎 日 新 聞 学 習 シ ー ト 第 4 8 5 回 （ 1 ） 】 （ 小 学 校 3 年 年 生 以 上 ・

社 会 向 け ）

解答例


